

行って来ました「山・海・島」体験活動！

西小トピックス



発行
海田西小学校
校長 西村 英治

広島県教育委員会が進める長期体験型宿泊学習事業の「山・海・島」体験活動に今年も五年生が参加し、北広島町に行つて来ました。四日間の親元を離れての生活は、多くの児童にとって初めての経験だったのではないかと思います。出発の時には不安そうな表情もありましたが、バスが出発すると、いつもの元気な五年生です。期間中は警戒していた暑さもそれほどではなく、北広島島の自然の中で存分に活動することができました。天候のために室内に変更して行ったキャンドルサービスもいい感じで、大きな事故やけがもなく、それぞれのプログラムで多くのことを実際に体験することで、実感を持った学びができた四日間でした。お別れの式では、お世話になった民泊の方との別れが悲しくて涙ぐむ児童もたくさんいました。

一日目（八月六日）

- ・ 出発式
 - ・ りんご作業体験
 - ・ キャンドルサービス
- 【ユートピアサイオト泊】

二日目（八月七日）

- ・ ジップライン
 - ・ 民泊家庭で田舎暮らし体験
- 【それぞれの民泊家庭泊】

三日目（八月八日）

- ・ 川魚学習と調理体験
 - ・ 民泊家庭で田舎暮らし体験
- 【それぞれの民泊家庭泊】

四日目（八月九日）

- ・ 八幡湿原トレッキング
- ・ お別れの式

